

Artículos Electricidad, Ferreteria, Tlapaleria, Articulos para Regalo, Casa y Cocina LANGSTROTH

El Porvenir

EL PERIODICO DE LA FRONTERA



MADERAS Remite "EL PORVENIR" Apartado 218, Monterrey, N. L. Biblioteca Nacional de México, México, D. F. DERBY LUMBER COMPANY, S. A.

NUMERO 10019

Registrado en la Administración de Correos, como Artículo de 2a. clase el día 2 de Febrero de 1919.

MONTERREY, N. L. MARTES 7 DE JULIO DE 1931

VALE 5 CTS. EN MONTERREY

NO SE NECESITA TRAER MAIZ EXTRANJERO A LA REPUBLICA

UN CINCUENTA POR CIENTO HAN AJADO LOS INGRESOS FERROVIARIOS

EL DICTAMEN DE LA LEY DEL TRABAJO

Terminaron los Diputados; se presentará a la Cámara en la sesión del viernes

NOTIENE PRECEDENTE ESTA DIMINUCION

El movimiento de carga ha mejorado con las copiosas cosechas

EL CONFLICTO DE VERACRUZ

Considera el Secretario de Industria que quedará solucionado en el curso de esta semana

MEXICO, Julio 6.—Las comisiones de la Cámara de Diputados lograron tener listo para el día de hoy el dictamen general sobre el proyecto de la Ley del Trabajo, debido a la ardua labor que le ha tocado desarrollar, acordando que se presentara en la sesión del próximo viernes, dictamen que se aprobará desde ahora lo general.

MEXICO, Julio 6.—En ciento ochenta mil trescientos doce pesos bajó la recaudación de impuestos por la producción de metales y compuestos metálicos en mayo último, haciéndose la comparación con abril anterior. Los ingresos brutos de los ferrocarriles que operan en el país durante el mes de mayo último, registraron una baja considerable en relación con el mismo mes correspondiente a abril, inmediato anterior, y en una proporción de cincuenta por ciento en comparación con los ingresos más altos registrados el año próximo pasado.

MEXICO, Julio 6.—El Secretario de Industria, Comercio y Trabajo Lic. Aarón Sáenz, declaró hoy con relación al nuevo conflicto intergremial surgido entre los carreteros y cargadores del puerto de Veracruz con el Inspector de Trabajo, dependiente de dicha Secretaría, ha mediado en el asunto en combinación con la Cámara de Comercio Veracruzana para encontrar una pronta solución al asunto que en el fondo es solo la forma de hallar un reparto de tarifas y de trabajo más equitativo entre los gremios contendientes.

Lorenzo Garza fue ovacionado

Hizo una brillante faena y dio al toro un hermosísimo volapié, en Piedras Negras

LA BAJA DEL PRECIO DEL AZUCAR

Es base fundamental para la resolución del conflicto

SE PODRA REBAJAR EL ACTUAL IMPUESTO

El Gobierno está dispuesto a oír las sugerencias de azucareros

LA PRENSA FASCISTA ATACA AL JEFE DE LA IGLESIA

Los periódicos fascistas critican al jefe de la Iglesia por haber publicado documentos al ex Emperador en forma clandestina.

Cooperación para la Semana Nacionalista

MEXICO, Julio 6.—La Conferencia de Cámaras de Comercio convocada hoy al Partido Nacional Revolucionario que significa una política de apoyo en todo la campaña nacionalista, ha prestado y prestará su apoyo moral a la idea de dicho partido acerca de la celebración de la Semana Nacionalista.

Recepción a alumnos universitarios en el Castillo Chapultepec

MEXICO, Julio 6.—El Sr. Presidente de la República recibió hoy a los estudiantes universitarios de Veracruz, organizados por la Universidad, quienes lo presentaron sus respetos en el Castillo Chapultepec.

Las tropas gubernistas de Perú derrotaron ayer a los rebeldes

Las tropas gubernistas de Perú derrotaron ayer a los rebeldes.

Las dificultades del desnivel oro y plata

MEXICO, Julio 6.—Para resolver las dificultades suscitadas en el comercio por los desniveles de las monedas de oro y plata la Conferencia de Cámaras de Comercio indican que esas dificultades se sometan a arbitraje y ofrezca los servicios de la comisión de Arbitraje que la citada Conferencia tiene establecida.

NINGUN PRESTAMO SE HA HECHO PARA CARRETERAS

MEXICO, Julio 6.—En la Secretaría de Hacienda se declaró hoy que el desarrollo de las obras de los caminos ha podido cubrirse y se cubrirá durante el presente año, porque la Comisión Nacional de Caminos, conforme con las asignaciones originales del Presupuesto de Egresos que está en vigor, tiene cubiertas sus necesidades correspondientes, sin que haya existido en ningún momento la posibilidad de suspensión de los trabajos que tiene encomendados. Se agregó que conviene aclarar que la Secretaría de Hacienda no se tiene noticia de que el viaje del Secretario de Comunicaciones se haya relacionado con la contratación de un préstamo para las obras de las carreteras.

INAUGURACION DE DOS GRANDES PUENTES SOBRE LA CARRETERA NACIONAL DEL EST. DE TAMAULIPAS

El Ministro de Comunicaciones y los Gobernadores Castellanos y Benítez presidieron el solemne acto

MEXICO, Julio 6.—Hoy, a las once horas y quince minutos, el Secretario de Comunicaciones y Obras Públicas Gral. Juan Andreu Almazán inauguró el puente sobre el río Purificación, rompiendo el listón simbólico. A la derecha del Sr. Gral. Almazán se encontraba el Gobernador del Estado de Tamaulipas Lic. Francisco Castellanos, y a su izquierda el Gobernador del Estado de Nuevo León Lic. José Benítez, encontrándose atrás la comitiva que acompañaba a los tres altos personajes, integrada por jefes militares, altos empleados de las administraciones de los dos Estados, cerca de dos mil agricultores y un numeroso público. En el momento de la inauguración se daba la nota de belleza señorial de Tamaulipas y de Nuevo León que fueron invitadas a presenciar el acto de inauguración. Sobre el gran puente, pintado de color plata, que mide ciento setenta y cinco metros, se sirvió después una comida campesina para tres mil personas. Varias bandas de música amenizaron el acto, pasando después por el puente más de trescientos automóviles en medio de la concurrencia que estaba en las mesetas colocadas a ambos lados. A continuación el Ministro de Comunicaciones, los Gobernadores y la comitiva se dirigieron a través de la carretera nacional con dirección al río Corona, donde se inauguró el segundo puente en el Estado de Tamaulipas, también pintado de plata. Después todos se dirigieron a Ciudad Victoria donde tomaron alojamiento. La ciudad se encuentra rodeada de hermosa alegría; en numerosas señorialitas en camiones recorren las calles cantando.

El nacional podría sostener competencia con el argentino y africano, pero no con el de Est. Unidos

CONTINUAN LOS DERRUMBES EN LA VIA DEL SUD PACIFICO

Ayer quedaron "embotellados" dos trenes de pasajeros. De nuevo quedó interrumpido el servicio de trenes

LAS COSECHAS EN ESTE AÑO SERAN SUFICIENTES PARA EL CONSUMO

Los agricultores de México pedirán al Gobierno que vuelva a dictar medidas restrictivas al cereal importado

En el sistema de las Líneas Nacionales también se han registrado inundaciones y deslaves, muy serios

MEXICO, Julio 6.—Continúa la alarma en el comercio por el temor de que el maíz africano y el argentino puedan venderse en México a cuarenta y a cuarenta y dos pesos la tonelada, viniendo a entablar perjudicial competencia con el maíz nacional que ahora se vende entre noventa y ciento quince pesos la tonelada, aunque aparentemente la competencia no reviste importancia por el impuesto de cincuenta pesos por tonelada para el maíz importado. Los comerciantes y agricultores dicen que con cuarenta pesos la tonelada más cincuenta pesos de derechos aduanales sí podrían entablar competencia. Pero los agricultores también temen que pueda entrar al país un fuerte cargamento de maíz norteamericano por que las condiciones de los agricultores de Estados Unidos son precarias y están dispuestos a vender sus existencias con grandes sacrificios. Se supone que los agricultores nacionales pedirán al Gobierno que vuelva a dictar las disposiciones del caso para que no entre maíz extranjero, en la inteligencia de que los mismos agricultores nacionales garantizan que la producción del presente año será suficiente para el consumo nacional, no habiendo ninguna necesidad de recurrir al cereal extranjero, máxime cuando sin la competencia podrán vender el grano mexicano a bajo precio debido a la abundancia de las cosechas.

EL ALGODON DE TAMAULIPAS

Ayer se levantó la primera paca y la cosecha llegará a veinte mil más o menos

HASTA EL VIERNES SE INAUGURARA LA EXPOSICION PERMANENTE

A fin de que el conjunto resulte atractivo se optó por aplazar la apertura

Que el Gral. Cedillo no tuvo intervención en el asalto a "Acción"

MEXICO, Julio 6.—Se acaba de informar que el propietario del diario "Acción" no cree que el Gral. Saturnino Cedillo, Gobernador de San Luis Potosí, haya tenido la menor intervención en el asalto que sufrió el periódico, agregando el ex-diputado Macías que no cree en esa intervención en vista de que las autoridades han iniciado investigaciones para castigar a los responsables.

El Gob. de Chihuahua presentó una demanda

MEXICO, Julio 6.—Se acaba de comunicar a esta capital que el Gobierno del Estado de Chihuahua ha entablado una demanda civil ante las autoridades de Ciudad Juárez contra la American Smelting Refining Company, a la que se le exige noventa y cinco mil pesos por concepto de impuestos que la empresa ha dejado de pagar, desde que entró en vigor la nueva Constitución de la República.

Una gran operación bancaria en Torreón

MEXICO, Julio 6.—Hoy circuló en los principales centros bancarios y comerciales la noticia relativa a que el Banco Nacional de México, hizo una fuerte operación de préstamo en la región Lagunera, pignorando las cosechas de trigo de los principales agricultores de la comarca.

El Sr. Cruchaga Tocornal visitó al Lic. Estrada

MEXICO, Julio 6.—El Sr. Cruchaga Tocornal hizo una visita de cortesía al Secretario de Relaciones Exteriores Lic. Estrada quien le dió la bienvenida. Después visitó a los comisionados italianos y franceses.

El Sr. Cruchaga Tocornal visitó al Lic. Estrada

MEXICO, Julio 6.—El Sr. Cruchaga Tocornal hizo una visita de cortesía al Secretario de Relaciones Exteriores Lic. Estrada quien le dió la bienvenida. Después visitó a los comisionados italianos y franceses.

El Gob. de Chihuahua presentó una demanda

MEXICO, Julio 6.—Se acaba de comunicar a esta capital que el Gobierno del Estado de Chihuahua ha entablado una demanda civil ante las autoridades de Ciudad Juárez contra la American Smelting Refining Company, a la que se le exige noventa y cinco mil pesos por concepto de impuestos que la empresa ha dejado de pagar, desde que entró en vigor la nueva Constitución de la República.

Una gran operación bancaria en Torreón

MEXICO, Julio 6.—Hoy circuló en los principales centros bancarios y comerciales la noticia relativa a que el Banco Nacional de México, hizo una fuerte operación de préstamo en la región Lagunera, pignorando las cosechas de trigo de los principales agricultores de la comarca.

El Sr. Cruchaga Tocornal visitó al Lic. Estrada

MEXICO, Julio 6.—El Sr. Cruchaga Tocornal hizo una visita de cortesía al Secretario de Relaciones Exteriores Lic. Estrada quien le dió la bienvenida. Después visitó a los comisionados italianos y franceses.

Una gran operación bancaria en Torreón

MEXICO, Julio 6.—Hoy circuló en los principales centros bancarios y comerciales la noticia relativa a que el Banco Nacional de México, hizo una fuerte operación de préstamo en la región Lagunera, pignorando las cosechas de trigo de los principales agricultores de la comarca.

El Sr. Cruchaga Tocornal visitó al Lic. Estrada

MEXICO, Julio 6.—El Sr. Cruchaga Tocornal hizo una visita de cortesía al Secretario de Relaciones Exteriores Lic. Estrada quien le dió la bienvenida. Después visitó a los comisionados italianos y franceses.

EL PORVENIR

Se pone en conocimiento del Público en general que el próximo jueves 9 del actual se abrirá nuevamente el GARAGE MEXICANO